

La administración Biden propuso controversial plan para recaudar \$4 Trillones mediante...

Alza de Impuestos

Por Abel Berry

Especial para LA VOZ

La administración Biden propuso oficialmente ante congresistas en Washington su controversial plan para recaudar alrededor de 4 billones de dólares a través de un alza de impuestos que asciende al 43.4%, la mayor tasa impositiva en 100 años de historia.

La propuesta exige aumentar la tasa impositiva marginal máxima sobre la renta a 39.6%. También casi duplicaría los impuestos sobre las ganancias de capital para las personas que ganan más de 1 millón de dólares.

Esa sería la tasa impositiva más alta sobre las ganancias de inversión, que en su mayoría pagan los estadounidenses más ricos, desde la

década de 1920. La tasa no había superado el 33.8% en la era posterior a la Segunda Guerra Mundial.

Biden propuso financiar esos planes de "Empleo" y "Familias" con un costo de US \$4 trillones con aumentos de impuestos a las corporaciones y al 1% más rico del país.

Esas iniciativas se añaden a un "Plan de (Pasa a la Página 12)

Indocumentados en NJ Ya Pueden Solicitar Licencia de Conducir

(Vea la Página 12)

Trinitas ha administrado 22,000 Vacunas contra el COVID-19

(Vea la Página 3)

Ascensos de Bomberos de la Ciudad de Elizabeth



Días pasados una importante ceremonia tuvo lugar en el Depto. de Bomberos de la ciudad de Elizabeth en la cual fueron ascendidos de cargos dos valiosos oficiales de este Cuerpo de Bomberos y miembros de la comunidad hispana de dicha ciudad. Se trata del oficial Luis Atienza, (a la izquierda en la foto) quien fue ascendido a Jefe de Batallón, y Juan Moreno (a la derecha) ascendió a Capitán. Con ellos al centro el Jefe del Cuerpo de Bomberos Donald Peterson. Ver página 16. (Foto LA VOZ/Jay Davis).



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLVII 6 DE MAYO DE 2021

Día de la Tierra en el Phil Rizzuto Park, Elizabeth



En conmemoración al Día de la Tierra, el pasado 22 de abril, un gran evento ambientalista tuvo lugar en el Phil Rizzuto Park Outdoor Nature and Education Center en la ciudad de Elizabeth auspiciado por dicha ciudad, Groundwork Elizabeth, Phillips 66, el Condado de Union, US Preserve Wild Life, National Park Service y Delta Airline. En esta ocasión se sembraron árboles, regalos de árboles, juegos etc. En esta foto vemos a Jared Green, USFW, senador Joe Cryan, Randi Emmitt, Mary Jane Walsh, Freeholder Kimberly Palmieri Mouded, Lucy Crepo y Jonathan Phillips. Ver página 11. (Foto LA VOZ/Jay Davis).

Elizabeth se Suma a la Celebración Mes Nacional del Autismo



En reconocimiento del Mes de la Aceptación del Autismo, los residentes de la ciudad de Elizabeth participaron en un evento de reconocimiento a los niños con este padecimiento. Este evento se llevó a cabo en el concilio municipal con el apoyo conjunto de este cuerpo gubernamental, la Asociación Educativa de Elizabeth, Grupo de Apoyo de Padres de Elizabeth Strong, y Spectrum All Stars del Condado de Union. En la foto desde la izquierda, entre otros: Julissa Reyes y sus hijos José y Sebastian Rojas; Maria Ingra con su hijo Camio Tello, su abuela Julia Soto, Marjorie Alvarado y su hijo John C. Vallejo; Sonia Corte y su hijo Jason Corte; Darlene Solis y sus hijos Jade y Brandon Santos y los concejales: Manny Grova, Carlos Torres, Patrica Perkins, Bill Gallman, Frank Mazza, quien organizó el evento; Carlos Cedeño y Frank Cuesta. Ver página 11. (Foto LA VOZ/Jay Davis).